

Einladung



ONLINE-VORTRAG – 29.06.2022

Childhood-Haus: Alle profitieren, besonders die Kinder!



Dozent: Edwin Pütz, Ermittlungsrichter im Childhood-Haus Düsseldorf Richter am Amtsgericht, Abteilungsleiter der Strafabteilung Düsseldorf Dozent bei Deutsche Richterakademie, Justizakademie und Polizei NRW

Veranstaltungsdatum: 29. Juni 2022 **Uhrzeit:** 15 – 17 Uhr

Veranstaltungsort: online, kostenfrei

Anmeldung bitte per E-Mail über das Sekretariat der KJP:
sekretariat.kjp@uks.eu

Link: Nach Anmeldung wird Ihnen der Link zum Workshop bis spätestens eine Woche vor Beginn des Workshops zugesendet (zur besseren Planung bitten wir um frühzeitige Anmeldung).



Childhood-Haus: Alle profitieren, besonders die Kinder!

Nach einem Misshandlungsverdacht beginnt für viele Kinder eine Odyssee durch Instanzen der Rechtsmedizin, Kindermedizin, Polizei und Justiz und ggf. Gynäkologie, die von vielen Betroffenen später als mitunter als sehr belastend und beängstigend geschildert wird. Um diese Sekundärtraumatisierungen zu verhindern, gibt es das Konzept des Childhood-Haus der World Childhood Foundation, das alle oben genannten Disziplinen unter einem kinderfreundlichen und stressreduzierend eingerichteten Dach zusammenführt. Eine dort fest angestellte, sozialpädagogische und psychologische Begleitung für die Kinder durch diese schweren Situationen ist ebenfalls Teil des Konzeptes, das in vielen Bundesländern bereits an Universitätskliniken implementiert wurde. Der Vortrag schildert die Vorteile, aber auch die Anforderungen für das ordnungspolitische und juristische System aus der Perspektive eines mit Vernehmungen im Childhood - Haus sehr vertrauten Richters. Die daran anschließende interdisziplinäre Diskussion soll sich mit den Herausforderungen und Chancen der Implementierung eines Childhood-Hauses im Saarland befassen, darum hoffen wir auf rege Beteiligung aller potentiell beteiligten Berufsgruppen. Wir freuen uns sehr auf Ihre Anmeldung!